



いちごぐみたよい8月

尚徳福祉会 坂戸保育園
2023.8

暑い日が続いていますが子どもたちは元気いっぱいたくさん遊んで、もりもりご飯を食べてぐっすりお昼寝しています。夏の太陽にも負けない笑顔の子どもたちに元気をもらっています。



お水遊び

テラスでの水遊びはすっかり慣れて、準備をしていると「私が一番に入る」「ぼくを先に入れて」とばかりに手を挙げてアピールしています。

着替えてタライの中に入ると、バシャバシャとしぶきをあげて、大喜びです。ジョウロや水に浮かぶおもちゃを手に、ニコニコと遊んでいます。水面を手でパシャパシャと叩き、水しぶきをあげ、顔に水がかかってもへっちゃら、カップで水をすくってはジャーっとこぼしてを繰り返す楽しそうです。あまり長くなると冷えてしまうので、「おしまいね」と声を掛けるとヤダーと怒っています。

お水遊びが大好きです。



自分で食べるのっておいしいね

この暑さでも食欲旺盛ないちご組の子どもたち。今まで保育者にスプーンで食べさせてもらっていた子たちも、徐々に手づかみで食べ始めています。小さくカットした食パンや、スティック状のニンジンみんなのお気に入りです。またサイコロ状の野菜、豆腐も指先で上手につまんで食べています。

高月齢の子はスプーンを持ってすくってみようしたり、コップを持ってスープやお茶を飲むことも始めました。これからも、自分で食べられた喜びを共感していきたいと思っています。

親子で遊ぼう会

9月8日(土)に『親子で遊ぼう会』を開催します。お子さんと一緒に体を動かしたり、触れ合い遊びをしていただく会です。

お部屋の中では、マットや布団を使ってお山を作ったり、ボールプールを設定したりします。また、親子で一緒にふれあい遊びも楽しみたいと思っています。

お父様お母様から離れられずにいるかもしれませんが、普段遊んでいる様子を見ながら親子で一緒に楽しんで頂けたらと思います。

当日、是非参加して一緒に楽しみましょう！！

